



pro-interplast, Freitag, 19. März 2021

Projektbericht Waisenhaus- und Schulprojekt in Ngaoundéré (Kamerun) - Es gab einen Kabelbrand und der Wassertank macht Probleme

Heute hatten wir Glück im Unglück! Um 14:00 Uhr gab es einen Kabelbrand im Dach, in dem Gebäude in dem ich schlafe und in dem die Schlafräume der Waisenkinder sind. Narcis, einer der großen Waisen, hatte den Rauch gleich am Anfang gesehen und alle Sicherungen ausgeschaltet. Dann ein Loch in die Decke gemacht und mit Eimern mit Wasser angefangen den Kabelbrand zu löschen. Die Feuerwehr ist angerufen und der Brand wurde gelöscht. Alle Zimmer sind verschont geblieben, keine Person ist zu Schaden gekommen.

Hier im Haus schläft auch das Neugeborene. Ein Glück ist das nicht nachts passiert! Vielleicht ein Zeichen schnellstmöglich den Umzug zu machen!

Ich habe jetzt erst mal die Gebäude, in denen wir zur Zeit noch untergebracht sind kontrolliert. Es besteht keine Gefahr mehr, davon sollten wir jetzt ausgehen können.

Update Kabel: Nach dem Riesenschreck, dem Kabelbrand im Waisenhaus, wollte ich die restliche Verlegung der Kabel kontrollieren. Nicht nur hier, wo wir alle zur Zeit noch untergebracht sind, sondern auch auf der Baustelle, wo das Waisenhaus bald hinziehen wird.

Ich bin heute zur Kontrolle im Dach gewesen, es sieht alles sehr gut aus. Keine Verbindungen im Dach, es sind nur einzelne ganze Kabelstrecken verwendet worden. Die Leitungsquerschnitte sind gut. Die Sicherungskästen sind noch nicht installiert. Diese werden auch erst gekauft in Absprache mit mir, Mr. Kennedy und Mr. Abo, nachdem über die Bestandteile die eingebaut werden müssen, geredet wurde.

[Projektbericht mit Bildern](#)